

PRESS RELEASE

2014年10月21日
株式会社デファクトスタンダード

宅配買取＆オークションサイト「ブランディア」のデファクトスタンダード

フィリピンでギネス世界記録に認定された衣類の 寄付イベントを行いました！

ブランド品宅配買取サービス「ブランディア（<http://brandear.jp/>）」（以下、ブランディア）を運営する、株式会社デファクトスタンダード（本社：東京都大田区、代表取締役社長：尾嶋崇遠）は、フィリピンへの寄付活動の一環で収集していた衣類がおよそ13万着となり、7月7日付で「寄付するために集められた洋服の世界最大コレクション」として、**ギネス世界記録を達成**しました。

その後9月にフィリピンへ発送した衣類を、10月17日現地の赤十字社の協力の元、寄付イベントを行いました。



開催概要

イベント名称：ブランディア「ギネス世界記録達成 衣類寄付イベント」

開催日時：2014年10月17日（金） 9:00～13:00

場所：アモラント競技場内のバスケットコート（ケソンシティー）

寄付品：衣類・特製ファミリーパック（お米・缶詰・飲み物 をセットにし、世帯単位で配布）

配布数：500世帯

主な参加者：フィリピン赤十字社 ケソンシティ支部 会長 Hermogenes Jarin 氏
監査役 Teofista Pajala 氏

デファクトスタンダード取締役 竹内拓

【本件についてのお問い合わせ先】

株式会社デファクトスタンダード 広報：服部 磨由子（はっとり まゆこ）

TEL: 03-3764-5112 FAX: 03-3764-5986 E-mail: press@defactostandard.co.jp

今回は、台風被害が出やすい地域の住民の方、500世帯に寄付を行いました。イベント開催時刻は天候にも恵まれ、弊社社員や現地の赤十字社のスタッフが1人1人に寄付品を配りました。

当日は、バンドの生演奏が会場を盛り上げ、お祭りのような熱気に包まれました。また時間帯がお昼時ということもあり、その場で食べられる軽食も同時に配られました。

寄付品を受け取った時の笑顔はもちろんですが、大人も子供もこのイベント 자체を楽しんでいる様子がとても印象的でした。

さらに、今回この活動に賛同してくださった秋元才加さんからお預かりしたファンクラブTシャツも寄付されました。



弊社では、フィリピンへの衣類の寄付を今後も継続して行います。この他にも、ランドセルの寄付やチャリティープログラムの実施など、弊社ではCSR活動を積極的に行ってています。売る人も買う人も気持ちよくサービスをご利用いただけるよう、サービス向上だけでなく、様々な社会貢献活動にも力を注いでまいります。

<関連情報>

ブランドディア ギネス世界記録について
<http://brandear.jp/ct/worldrecord>

ブランドディア CSR活動
<http://brandear.jp/ct/csr>

【会社概要】

【ブランドディア】<http://brandear.jp/>
 会社名：株式会社デファクトスタンダード
 代表者：代表取締役社長 尾嶋 崇遠
 本社所在地：東京都大田区平和島 6-1-1 TRC,BE2-3
 設立日：2004年4月
 資本金：8,975万円

「ブランドディア」は皆様の不用になったバッグ・アクセサリー・時計・衣類などのブランド品の買取を行っております。家にいながら買取を依頼できる送料等すべて無料の宅配買取サービスです。高級品～身近なブランドまで、6,100種類以上という取扱ブランドの幅の広さが特徴で、急速に利用者数を伸ばしております。ブランドディアのサービスはインターネットに特化し、店舗を持たずに展開している日本で唯一の【買取サービスモデル】として、リユース品を通じた循環型社会の構築に努めてまいります。

【本件についてのお問い合わせ先】

株式会社デファクトスタンダード 広報：服部 磨由子（はっとり まゆこ）
 TEL : 03-3764-5112 FAX:03-3764-5986 E-mail: press@defactostandard.co.jp